
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth verliest die von Herrn von dem Bussche zur Sitzung 
am 01.02.2012 schriftlich eingereichten Einwohnerfragen sowie die Antworten der Verwal-
tung. Er weist darauf hin, dass ursprünglich eine Stellungnahme des Geschäftsführers des 
Friedrich-Ebert-Krankenhauses, Herrn von Dollen, im Ausschuss vorgesehen war, dieses 
jedoch hinfällig sei, da nach Rücksprache mit Herrn von Dollen eine Verlagerung der Abtei-
lung Psychiatrie nicht mehr beabsichtigt sei. 
 
Der stellvertretende Ausschussvorsitzende, Bgschm. Hirsch, händigt Herrn von dem Bussche 
das anliegende Antwortschreiben der Verwaltung aus. 
Herr von dem Bussche erklärt auf Nachfrage von Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth 
keine ergänzende Frage zu haben und teilt mit, dass das Thema für ihn erst einmal erledigt 
sei und er für die Beantwortung danke. 


